

# PRM. Desafío Guadalquivir 400: La gran carrera de paramotor europea.

miércoles, 26 de enero de 2011

AVISO: Aplazado el evento al domingo día 30 de enero.

El Guadalquivir será el escenario del mayor desafío del mundo del Paramotor.

El Club de Paramotor Córdoba Vuela, auspiciado por la Federación Andaluza de Deportes Aéreos, organiza el mayor desafío del mundo del Paramotor. El próximo 28 de Enero los mejores pilotos del mundo se darán cita en La Gran Carrera de Paramotor Europea &ndash; Desafío Guadalquivir 400.

La prueba consiste en poner a prueba a pilotos, paramotores y parapentes, sometiéndolos a la gran prueba de su vida, competir por ser los primeros en recorrer los 400 km que separan el nacimiento y la desembocadura del río Guadalquivir. El despegue tendrá lugar en Beas de Segura (muy cerca del nacimiento del Guadalquivir) el día 28 de enero de 2011, sobre las 8h.; pasando por Andújar, Córdoba, Almodóvar del río, Palma del río, Alcalá del río, Valencina, Coria del río, Trebujena, hasta llegar al lugar de aterrizaje en Chipiona (Cádiz).

Unos 40 pilotos de muchos lugares de España y parte del extranjero, donde podremos encontrar a campeones mundiales, campeones europeos, campeones españoles y plusmarquistas mundiales que &ldquo;lucharán&rdquo; por ser los primeros en llegar a meta y conseguir el premio de 3.000 &euro; que se entregará al día siguiente en la XV edición de la Concentración Europea del Paramotor, en la Pùebblas de los Infantes (Sevilla).

Es una prueba única en el mundo, por la distancia a recorrer, la estrategia a desarrollar y el número de participantes. Dependiendo de las condiciones aerológicas, pueden invertirse entre 5 y 10 horas ininterrumpidas de vuelo con alguna parada técnica planificada por los propios competidores y sus equipos de apoyo.

Esta masiva afluencia de grandes pilotos mundiales hará de la prueba un acontecimiento de relevancia internacional sin igual. Será el escenario perfecto para valorar máquinas y deportistas, comprobar su capacidad de resistencia y sus habilidades como pilotos de élite.

La organización cuenta con el apoyo de la FEADA, quien se ha encargado de gestionar los permisos necesarios con las autoridades aeronáuticas y locales para que la prueba pueda celebrarse dentro de la legalidad vigente.

Más información sobre la prueba en la página del evento: [www.desafio400.com](http://www.desafio400.com)